

Historias de la JMJ Río 2013

Muchos jóvenes de diferente países participan en la Jornada Mundial de la Juventud en Brasil. De Chile, Argentina y Australia nos cuentan cómo lo están viviendo.

05/08/2013

"Me preguntan cuál es el secreto de tanta alegría"

Carla: esta joven argentina le cantó al Santo Padre... Y es que tuvo la oportunidad de dar su testimonio en

el documental “La fe a los 20”, que fue regalado al Papa Francisco. En él, y en esta nota, cuenta cómo vive su vida cotidiana tratando de estar cerca de Dios y de llevarlo a los demás.

“Ya no se trata de un encuentro juvenil entretenido”

Clemencia es chilena. Para llegar a Brasil se preparó cerca de un año, trabajando, para juntar los recursos necesarios, y asistiendo a cursos de retiros, meditaciones y convivencias, para apoyarse espiritualmente.

“Destacaría la unidad... Tantas culturas distintas que venimos por lo mismo”

Jóvenes de la Universidad de los Andes cuentan su experiencia en la Jornada Mundial de la Juventud en Brasil.

Australianas y neozelandesas en Chile

Camino a Río aterrizó también en Chile un grupo de jóvenes procedentes de Australia y Nueva Zelanda, con el objetivo de prepararse para el encuentro mediante labores sociales y apostólicas.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/historias-de-la-jmj-rio-2013/> (29/01/2026)